

Bundeskonzferenz der Arbeiterwohlfahrt
25. – 27.11.2016 in Wolfsburg

Antrags-Nr.: 1.4-02

Thema: Zukünftige Finanzierung der Pflege in Deutschland

Die Arbeiterwohlfahrt in Deutschland fordert eine nachhaltige und solidarische Finanzierung der Pflege in Deutschland durch die Ausgestaltung der Pflegeversicherung als Bürgerversicherung. Hierbei ist die Grenze zwischen gesetzlicher und privater Pflegeversicherung aufzuheben; Beamte, Selbständige und freiwillig Privatversicherte sind zu einem bestimmten Zeitpunkt in die gesetzliche Versicherung einzubeziehen. Dazu soll die Beitragsbemessungsgrenze auf die derzeit in der Rentenversicherung geltenden Höhe angehoben und alle Einkommensarten einbezogen werden.